

CAUDAN

Brevet. 149 cyclotouristes aux 200 km

1 avril 2015



Les cyclotouristes ont pris le départ d'un parcours de 200 km.

Les Cyclos-randonneurs caudanais donnaient, samedi, le départ du premier des quatre brevets qualificatifs au Paris-Brest-Paris. Il fallait une grande motivation et une bonne dose de courage aux 149 participants pour quitter le cocon douillet de l'accueil de loisirs du Grand-Chêne et partir sur les routes bruineuses et venteuses du parcours long de 200 km passant par Bannalec, Rostrenen et Locminé. 40 clubs étaient représentés, venant en majorité du Morbihan et du Finistère. Une trentaine de cyclotouristes ont déjà pris rendez-vous pour le brevet 300 km du 18 avril dont le départ sera donné à 6 h. Cette fois-ci, le parcours emmènera les cyclos jusqu'à Guérande.